

# Antrag Nr. 14-O-01-0009

## SPD

---

### Betreff:

Verkehrskonzept im Bereich der Friedrich-Ludwig-Jahn-Schule

### Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Ortsbeirat Mitte fordert den Magistrat auf, das Verkehrskonzept im Bereich Adelheidstraße (zwischen Wörth- und Karlstraße) sowie Karlstraße (zwischen Adelheid- und Rheinstraße) dahingehend zu ändern, dass das genannte Straßenstück in die Tempo-30-Zone einbezogen wird.

In der Adelheidstraße besteht ab Beginn des Schulgrundstücks Tempo 30, wobei die entsprechenden Schilder insbesondere im Sommer durch die Baumkronen nur schwer sichtbar sind. In der Karlstraße besteht ebenfalls Tempo 30, wobei das Schild allerdings nicht für diejenigen Autofahrer zu sehen ist, die von der Adelheidstraße links in die Karlstraße einbiegen, was dazu führt, dass vielfach schneller gefahren wird. Dies wird durch die Messungen des in der Karlstraße aufgestellten Geschwindigkeitsmessgerätes des Ortsbeirats auch bestätigt.

Durch die Einbeziehung der beiden Straßenstücke in die Tempo-30 Zone könnten nicht nur die Schulwege der drei im Umkreis gelegenen Schulen sicherer gemacht werden (erst kürzlich wurde ein Kind angefahren), es würden ebenso mehrere Verkehrsschilder eingespart.

Auch sind die beiden Straßenabschnitte nicht zwingend als Durchgangs- bzw. Erschließungsstraßen für den Verkehr aus der Schiersteiner Straße erforderlich, da alternativ dieser Verkehr auch über den Kaiser-Friedrich-Ring in die Rheinstraße geführt werden kann.

Wiesbaden, 28.01.2014